

013161

Radikal



Bildbeschreibung¹⁾

Ein politisches Plakat mit dem FDP-Logo, dem Namen Martin Hagen, dem Wort „in Rot und einer Nahaufnahme eines Männergesichts.

Analyse¹⁾

Diese Fotografie fängt eine eindrucksvolle politische Werbung ein. Auf der linken Seite prangt in fetter roter Schrift auf gelbem Grund „in Rot“, gefolgt von Hagen, und dem Wort „Radikal“ in einer größeren, durchsetzungsfähigeren Schriftart. Rechts dominiert eine Nahaufnahme des Gesichts eines Mannes, dargestellt in Schwarzweiß. Der intensive Blick seines Auges zieht den Betrachter in seinen Bann und erzeugt eine fesselnde Gegenüberstellung zwischen der textlichen Erklärung der politischen Haltung und dem rohen, menschlichen Element, das durch das Porträt repräsentiert wird. Die Komposition ist eine Studie der Kontraste: Farbe gegen Monochrom, Text gegen Bild und das Abstrakte gegen das Persönliche. Sie verkörpert die Essenz politischer Botschaften; eine Mischung aus Ideologie und individuellem Charisma, die darauf abzielt, bei der Wählerschaft Anklang zu finden.

Bilddaten

	Typ / Größe	Durch	Web Link
Aufnahme	Digital	Frank Titze	
Entwicklung	—	—	
Vergrößerung	—	—	
Scanning	—	—	
Bearbeitung	Digital	Frank Titze	
	Aufnahme	Bearbeitung	Veröffentlicht
Daten	09/2023	09/2023	09/2025
	Breite	Höhe	Bits/Farbe
Original-Größe	7360 px	2667 px	16
Verhältnis ca.	2.76	1	—
Aufnahme	24x36 mm		
Ort	—		
Titel (Deutsch)	Radikal		

Anmerkungen

¹⁾Text ist AI generiert - Überprüft / Korrigiert